
          3 月 13 日（火）12:00 開会 

         進行：高島会員 

 

会長の時間   鈴木幸一 会長  

 

会長の時間をいただきます。 

一昨日、3 月 11 日は、東日本大震災から 7 年目という

ことで、朝からテレビも特集組んでやっていました。7

年ということですが、まだまだ復興という面では厳しい

現実があったのではないかと思います。 

当時、私も仕事はしていて、工場が急に揺れだして、

機械の下敷きになったらまずいと思い、外に出て眺めて

いました。結構長い時間に感じられたのと、建物がこの

まま倒れてしまうのではないかと思うほどでした。山側

にブロック塀があるのですが、地震が終わらないうちに

倒壊してしまいました。工場内も、機械がかなり動いて

しまって直すのに大変でしたが、壊れたりしなかったの

で、5 時まで仕事をしたのを覚えています。家までは普

段でしたら 10 分ほどで着くのですが、この日は 1 時間

以上かかりました。 

隣近所は大切だなと思いました。水をもらったり、野

菜をもらったりしていました。息子は水戸の高校に通っ

ていたのですが、いわゆる帰宅難民となり、当日は帰っ

てきませんでした。避難所に行っていた息子は、毛布が

配布されたそうですが、とてもお行儀のよい日本人とい

う感じではなく、みな奪い合いだったということです。

一番厳しい時にどういった態度を取れるかというのは、

人それぞれの人間性だと思うのですが、奪い合う状況で

係の人もそのまま何もしなかったというのも、ちょっと

残念だなと思いました。 

ガソリンがなかったのですが、息子の友人を石岡まで

送りました。ガソリンを備蓄している人は少ないと思い

ます。宮本会員には大変お世話になりました。 

当クラブでは、チャリティーT シャツを作り、寄付活

動をしました。そして、義援金や支援物資を持って岩手

に行きました。仙台からその先が遠かったです。 

復興はまだまだ終わりません。亡くなった多くの方の

ご冥福を祈るとともに、これからもなにか支援を続けて

いければと思います。 

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。 

 

 

幹事報告       川村幹事 

 

 先週の理事会報告です。 

 日立特別支援学校の卒業式が昨日行われ、荒川会員

が出席しました。入学式は 4 月 9 日です。鈴木会長

が出席予定です。 

 日立市青少年育成推進会議委員推薦の件、次年度青

少年奉仕委員長が推薦されます。 

 米山奨学生カウンセラーは、朝日エレクトに一任と

なっています。 

 11 日に地区補助金セミナーが開催され、荒川次年度

幹事が出席しました。来年も補助金を受けられるこ

とになりました。 

 17 日、ローターアクト全国研修大会があります。会

長幹事が行きます。 

 24 日 25 日に、会長エレクトセミナーがあります。 

 5 月 27 日に地区大会があります。皆さん、よろしく

お願いいたします。 

 

 

委員会報告 

 

青少年奉仕委員会         川﨑委員長 

 17 日、18 日にローターアクト全国大会が行われま

す。出席者は、現在、私と会長幹事です。出席され

る方はご連絡ください。 

 

烏帽子会        荒川会員 

 第 2 回烏帽子会が、4 月 19 日にグランドスラム CC
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■会 長  鈴 木 幸 一 ■副 会 長  朝 日 正 道 
■幹 事  川 村 昌 弘  ■会報委員  大神田 正 浩 
 

例 会 報 告 



で行われます。奮ってご参加よろしくお願いします。 

 

国際奉仕委員会      髙島委員長 

 9 日に、キャサリンさんと安島さんを成田空港まで

送ってきました。無事に到着したことをご報告いた

します。 

 

 

出席報告     石川副委員長 

 
 

会員数 出席 欠席 出席率 MakeUp 修正 免除 

30名 16名 14名 59.26％ 4名 74.07％ 7名 

 

 

ニコニコ BOX       石川委員長 

 

 三代様、卓話よろしくお願いします。 

鈴木会長・川村幹事・弓野博司・川﨑健輔・ 

山本忠安・石川國博・千葉省三・星 勝治・ 

木本貴一・荒川浩信・三代琢治 

 先日還暦となり、赤いパンツをプレゼントされまし

た。 

髙島章行 

 今年も私に花粉症が来てしまいました。目がかゆい。

クシャミがでる。あと 1 か月何とかがんばって乗り

切ります。 

朝日正道 

 久しぶりの出席です。申し訳ございません。 

鹿志村高道 

 忖度の はてにかいざん 地ごくあり 

石川 悟 

 

本日も多くの方からニコニコ BOX への 
ご協力 誠にありがとうございました 

 

本日計 32,000 円 累計額 965,000 円 

 

 

 

プログラム 

ポール・ハリス・フェローバッジ授与   鹿志村会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話 

新入会員             三代会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 今日は、BCP（事業継続計画）についてお話したい

と思います。 

 東日本大震災から 7 年です。あの時、中学を卒業し

た学生が、今春、大学を卒業し社会人になります。 

 当時、私は東京八重洲におりました。高層ビルが折

れるんじゃないかと思うくらい揺れておりました。

当行が入っているビルは、地下の金庫の床が割れて

いました。 

 帰宅難民者を受け入れる計画もなく、現場の判断で

した。当時課長だったのですが、新入行員の女性を

歩いて帰らせたのですが、ご両親に怒られました。

たしかに、銀行にとどまらせたほうが良かったかと

思いました。ある程度の目安をつけるべきでした。 

 BCP は、どうやったら事業を継続できるかを視点に

計画を立てます。こんなことまで考えるのかという

ところまで考えるようになっています。 

 BCP は、防災計画とは違います。被害を抑えるのが

防災計画です。BCP は、その被害にあってしまった

場合にどうやって事業が継続できるのかを考える

ものです。防災計画の延長上にあります。 

 以下は、BCP 計画を策定する上で大切なことです。 

1.自社が遭遇する重大な自然災害を確認 

2.自社の存続にかかわる重要な業務を挙げる 

3.中核事業を復活させる目標時間を設定 

4.復旧に長時間を要する資源を特定する 

5.資金調達についても考える 

6.対策や代替手段を考える 

7.従業員、取引先などとの共通認識を持つ 

8.安否確認と取引先との連絡手段を考える 

9.今後、実施すべきことを整理し、計画的に進める 

10.1 年間の活動を総括して、BCP を見直す 

 BCP は、PC に入れておいてはダメです。紙ベースで

用意しておく必要があります。 

 ありがとうございました。 

 

会長の点鐘をもって、閉会。 


